



かながわけんりつ いせはらしえんがっこう
神奈川県立伊勢原支援学校
れんけいしえん ちいきしえん そうだんはん
連携支援グループ 地域支援・相談班
れいわねん がつはっこう
令和6年9月発行 No. 3

こんかい なつやす きかんちゅう おこな かき ほうかごとう けんがく ごほうこく
今回は夏休み期間中に行われた夏季セミナー、放課後等デイサービス見学について御報告します。



かき 夏季セミナー



がつ にち げつ こ かんけい きず
7月29日(月)に「子どもたちとよりよい関係を築くため
に」をテーマにまめの木クリニックの吉岡沢栄先生をお招き
して、夏季セミナーを行いました。当日は保護者の方や地域

す かた きんりんしよううちゅうがっこう きょうしょくいんなど ごさんか
にお住まいの方、近隣小中学校の教職員等にも御参加いただきました。

よしおかせんせい こ こうどう こういてきちゅうもく あた こ
吉岡先生からは、子どもたちの行動に「肯定的注目」を与えることや子どもにとってわかりやす
い「指示」の出し方等について、心理士の視点からお話ししていただきました。また、ロールプレイを
通じて実践的に学ぶことができました。

じゅこうしゃ ひごろ こ かか ふかえ しえん
受講者それが日頃の子どもたちとの関わりについて振り返り、よりよい支援について
かんが たいへんじゅうじつ
考えるための大変充実したセミナーとなりました。



ほうかごとう 放課後等デイサービス見学 けんがく

がつ にち もく がつ にち きん きかん ほうかごとう ほう けんがく おこな
8月1日(木)から 8月23日(金)の期間に放課後等デイサービス(放デイ)見学を行いました。
じどう せいど りょう ほう ほうもん ばしょ ぐたいてき し
児童・生徒が利用している放デイを訪問し、どのような場所で過ごしているのかを具体的に知
ることができます。また、見学させていただく中で、利用時の子どもたちの様子を見たり、活動
ないよう き 内容について聞いたりすることができました。

じっさい おどず いせはらしえんがっこう しえん わ かくにん よきかい
実際に訪れることで、伊勢原支援学校とのつながりや、支援の輪を確認できる良い機会とな
りました。

じかい がつはっこうよてい
※次回は11月発行予定です。

